
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 11.02.2025

Wirtschaftlichkeit der Halle 2 des AWM 

Der Vorlage zum Jahresabschluss der AWM 2023 wurde die Halle 2 lediglich erwähnt, konkrete 
Zahlen zur Wirtschaftlichkeit fehlten hingegen. Auf unsere Anfrage Nr. 20-26 / F 00675 vom 
15.3.2023 hin waren im Mai 2023 Zahlen zur Wirtschaftlichkeit bekannt gegeben worden. Seither 
wurden weitere Anstrengungen unternommen, die Ergebnisse der Halle 2 zu verbessern. 

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viel Personal arbeitete in der Halle 2 (bitte die Zahlen für die letzten zwei Jahre angeben)?
2. Welche Kosten fielen für den Betrieb der Halle 2 und dem Personal in 2023 und 2024 an?
3. Was kosteten die besonderen Maßnahmen zur Verkaufsförderung in 2023 und 2024?
4. Welche Erlöse konnten mit dem Verkauf in der Halle 2 in 2023 und 2024 erzielt werden?
5. Welche Auswirkungen hat das digitale Warenwirtschaftssystem?

1.5.1.Was kostet dieses jährlich?
1.5.2.Wird dadurch Personal eingespart?
1.5.3.Was sind die Vorteile des Systems?

6. Gilt auch für die Halle das Rotationssystem?
1.6.1.Hat dieses sich ggf. bewährt?
1.6.2.Wie ist der Stand der Mitarbeiterzufriedenheit mit dem Rotationssystem dort?
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